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USCM : « Le lien entre les habitants de nos
communes se renforce »

Recueilli par Cédric Partouche

La saison de l’Union sportive de Creys/Morestel vient à peine de s’achever que la
suivante pointe déjà son nez. Le président, Ludovic Cheneval, revient sur la saison point

par point, tout en fixant la ligne directrice du club pour la saison 2024-2025.

Ludovic Cheneval, commençons par l’équipe première, que pensez-vous de sa saison ?

« L’objectif de début de saison était de digérer la descente et de jouer le haut de tableau, je

crois que Samuel Bourgeois a réussi les objectifs. Une fois que j’ai dit ça, je reconnais que c’est

bien dommage de rater la montée à 4 minutes près. Sam est évidemment confirmé et je pense

qu’il est temps de revoir l’USCM en D1. Pour la II, qui était dans une poule compliquée mais qui

s’est maintenue, et la III, qui monte, le bilan des seniors est positif, on a relancé la dynamique

et le meilleur est à venir. »

En est-il de même chez les jeunes ?

« La formation est vraiment le cœur de notre projet, il faut qu’on forme bien et qu’on présente

une vision aux jeunes pour qu’ils alimentent les seniors et l’équipe 1re  à terme. L’école de foot

a été représentée sur tous les plateaux. Chez les U13, la saison est positive et en lien avec la

section au collège et je remercie l’AS Vézeronce/Huert, les municipalités partenaires et le

collège Ravier. En U15, on s’est posé la question et finalement on aura une équipe à 11 et une

Actu locale | Pays des Couleurs

07/07/2024 05:57 about:blank

about:blank 1/2



autre à 8 donc on est satisfait. Pour les U17, c’est vraiment une belle saison avec 2e  place

derrière le FC La Tour/Saint-Clair qui était bien au-dessus. »

Et que pensez-vous de la première année du groupement féminin, le Pays des couleurs ?

« Ce fut très bien, les joueuses m’ont surpris par leur implication au sein du club car elles ont

été présentes lors de chaque manifestation. La collaboration avec l’ASVH et son président

(Ludovic Vernes) est bonne, et pour les familles, ce fut assez simple car avec Vézeronce, on a

le même bassin de vie. La saison prochaine, il y aura toujours deux équipes seniors, une U15

et sûrement une U18. »

Et côté structuration, où en êtes-vous ?

« Je suis content de l’encadrement, ils font du bon travail et on monte en compétence chaque

année. Il y a quelques ajustements sur des catégories de jeunes. On a calé les staffs pour la

saison mais on n’est jamais trop nombreux. On a des finances saines avec des manifestations,

comme le loto, qui ont été un carton, le pôle santé est une réussite et on est vraiment implanté

dans la vie des habitants de Creys-Mépieu et Morestel. Le lien entre les habitants de nos

communes se renforce. Je pense que c’est notre plus grande réussite. »

Ludovic Cheneval préside l’US Creys/Morestel. « Les joueuses m’ont surpris par leur implication au sein du club car
elles ont été présentes lors de chaque manifestation », se félicite le président Cheneval. Photo Le DL/Annick Cotte
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